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PROTOCOL AMENDING THE JNTEMATIONAL CONVEINTON FOR TEE REQVI
TION 0F WHALING SIGNED AT WABHINGTON ONDEE1 2. -148

The Contracting Governnxents to the International Convention for t
Regulation of Whaling sîgned at Wasinton under date of December 2, 194
which Convention is heriate referred to as the 1946 Whaling Convni
desiring to, extend the application of that Çpnvyntiçn to helicopters and otb
aircraft and to include provisions on methods of inspection amaong thc
Schedule provisions which xnay be amended by the Commission, agree as follow

ARTICLE I

Subparagraph 3 of Article II of the 1946 Whaling Convention shail
amended to read as foflows:

"3. 'whale catcher' means ~a helicoptex', or other aircraft, or a si
udfor the purpose of huniting, takiug, killing, towlng, holding on to,
scouting for whales."

AR~TICLE Il
Paragraph 1 of Article V of the 1946 WhalIng Convention shall be amendE

by deleting the word "and" preceding cýw, (h), substituing a sexmicolon fi
the period at the end of the paragraph, and adding the foilowing languagg
"and (1) methods of înspection".

ARTICLE MI

1. This Protocol shall be open for signature and ratification or for'adherei4
on behalf of any Contracting Governmnent to the 1946 Whaling Convention.

2. This Protocol shail enter into force on the date u-pon which instruinen
of ratificationt have been depesite& with, or written notifications-ao! adheren<
have been received by, the Governinent of the United States of America (
behaif of ail fixe Contracting Governxxents to, the 1946 Whaling Convention.

3. The Governmnent of the United States of Amre sal nom8
Governmients signatory or adhering to the 1946 Whaln Covnino
ratifications deposlted and adixerences recelved.

4. %%is PIotoqo shan -be h &date on whih it ia opened for signatu
-Vâ shll remain ope fo sintr for a pe8do 4>rfAdys fixeref
following which period it shall be open for a4herence

I WrrNESS WHEREOF the undersigned, being duly authorized, have sigu0

this Protocol.

DONEz in Washington this nineteenth day of November 1956, in fixe Egi
language, the original of whicb sh1 be depSte in the archives o~f th
Government of the United States of America. The Government of the UnitO

sintory or adhering to the 1946 WhalingCovni.
(Here follow the mimes of the si*1 re fo utai. rzl Cand

Denmark, France, Iceland, Japan, Mexic, the Netherlncs, News Zeaa
Norway, Panama, Sweden, the Union of South Af rica, the Union of o1
Socilust Republica, the United Kingdo, of Great Britain and Northern Iel%

*Canada Treaty Seti IMX »



(Traduction)
OTOCOLE MODIFIANT LA CONVENTION INTERNATIONALE POUR LA RÉGLE-

MENTATION DE LA CHASSE À LA BALEINE SIGNÉ À WASHINGTON LE
2 DÉCEMBRE 1946

Les Gouvernements contractants de la Convention internationale pour la
Ilementation de la chasse à la baleine signée à Washington le 2 décembre
16* et appelée ci-après la Convention de 1946 sur la chasse à la baleine,
sireux d'étendre l'application de cette Convention aux hélicoptères et autres
ronefs et d'insérer des dispositions relatives aux méthodes d'inspection parmi
dispositions du Règlement qui peuvent être modifiées par la Commission,

it convenus de ce qui suit:

ARTICLE I
L'alinéa 3 de l'article II de la Convention de 1946 sur la chasse à la

leine est modifié et doit se lire ainsi qu'il suit:
"3. "navire baleinier" signifie un navire, ou un hélicoptère, ou un

aéronef quelconque, utilisé pour chasser, capturer, remorquer, tenir à
l'attache ou rechercher les baleines."

ARTIcLE Il
Le paragraphe 1 de l'article V de la Convention de 1946 sur la chasse à la

eine est modifié de la façon suivante: le mot "et" qui précède la clause h) est
:primé; le point qui termine le paragraphe est remplacé par un point-virgule;
mots suivants sont ajoutés au paragraphe: "et 1) les méthodes d'inspection."

ARTIcLE III
1. Le présent Protocole sera ouvert à la signature et à la ratification ou à

!cession de tout Gouvernement contractant de la Convention de 1946 sur la
isse à la baleine.

2. Le présent Protocole entrera en vigueur le jour où le Gouvernement des
ts-Unis d'Amérique aura reçu dépôt d'instruments de ratification ou avis
it d'accession de la Part de tous les Gouvernements contractants de la
ivention de 1946 sur la chasse à la baleine.

3. Le Gouvernement des États-Unis d'Amérique devra informer tous les
.tvernements ayant signé la Convention de 1946 sur la chasse à la baleine ou
nt accédé à cette Convention de tous les dépôts de ratification opérés ainsi
de tous les avis d'accession reçus.
4. Le présent Protocole portera la date du jour où il sera ouvert à la

lature; il restera ensuite ouvert à la signature pendant quatorze jours, après
il l sera ouvert à l'accession.
EN FOI DE QUOI les soussignés, dûment autorisés, ont signé le présentt ocole.
FArr à Washington ce dix-neuvième jour de novembre 1956, en langue

laise, en un original qui sera déposé dans les archives du Gouvernement des
ts-Unis d'Amérique. Le Gouvernement des États-Unis d'Amérique devra en
Ismettre des copies conformes à tous les Gouvernements qui ont signé la
Mention de 1946 sur la chasse à la baleine ou qui ont accédé à cette
tvention.
(Suivent les noms des signataires pour l'Australie, le Brésil, le Canada, le

4emark, les États-Unis d'Amérique, la France, l'Islande, le Japon, le Mexique,
1orQège, la Nouvelle-Zélande, Panama, les Pays-Bas, la Suède, le Royaume-
de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, l'Union des Républiques Socia-

es Soviétiques et l'Union Sud-Africaine.)

,ouei dec Traités 1940 ne 54.
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